JULIO 2021 LUNES 12



# Médicos y personal de Enfermería de diversas regiones de Cuba siguen llegando a Matanzas, la provincia con la más complicada situación epidemiológica, para compartir turnos de trabajo, en las llamadas zonas rojas, con los colegas anfitriones. Entre ellos, integrantes de las brigadas Henry Reeve.

## Cubanos, en toda la nación, al llamado de la Patria y de su Presidente

Aun en medio de la muy compleja situación epidemiológica que hostiga al país, cubanos de todos los rincones del país expresaron de forma enérgica su rechazo a las cobardes agresiones de los enemigos de la Revolución para generar el caos social

JULIO MARTÍNEZ, JUAN A. BORREGO, FREDDY PÉREZ, RONALD SUÁREZ, EDUARDO PALOMARES, MIGUEL FEBLES Y MAILENYS OLIVA

El pueblo cubano respondió a la convocatoria del Primer Secretario del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y salió a las calles este domingo para desarmar el plan anexionista orquestado por una contrarrevolución alentada y pagada por el imperio.

Aun en medio de la muy compleja situación epidemiológica que hostiga al país, cubanos de todos los rincones de la nación expresaron de forma enérgica su rechazo a las cobardes agresiones y manipulaciones de los enemigos de la Revolución que buscan generar un estado de crisis y conducir a nuestro pueblo al caos.

#### LA CALLE ES DE LOS REVOLUCIONARIOS, NO DE LOS MERCENARIOS

Poco después de la comparecencia pública del Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el pueblo de Cienfuegos tomó las calles para reafirmar su respaldo a la Revolución, el proceso social que devolvió la dignidad a un pueblo y nos emancipó. Hasta el momento de redactar esta

Hasta el momento de redactar esta nota, se habían sucedido actos y marchas de reafirmación en tres populosos puntos neurálgicos de la ciudad: la calle San Carlos, el barrio obrero de Reina y el parque Martí.

En este sitio, corazón del Centro Histórico de Cienfuegos, la miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia, Maridé Fernández López, convocó al pueblo a hacer suya y a respaldar la premisa dada por nuestro Presidente: la calle es de los revolucionarios.

Interrogados por *Granma*, algunos cienfuegueros quisieron opinar en este momento de compromiso y respaldo. Eduardo Junco, trabajador de 34 años, sostuvo que es la ironía mayor del mundo que grupúsculos pagados por una potencia extranjera, quienes viven muy bien aquí a costa de ese dinero, quieran traficar con el dolor de un pueblo que resiste a un bloqueo criminal y genocida.

Yamilé Alfonso, joven enfermera de 25 años, dijo que Cienfuegos no le fallará a nuestros héroes y mártires, ni a Fidel cuando sostuvo que este era un pueblo de gente revolucionaria.

Aquí no vamos a permitir que nos arrebaten nuestra tranquilidad y lucharemos contra esos sucios personeros a sueldo que denigran a su Patria, sufragados por un gobierno extranjero que inhumanamente intensificó el bloqueo en medio de una pandemia, con el objetivo expreso de causar escenarios como



Acompañados por el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, los santiagueros respondieron en las calles a los asalariados del imperio. FOTO: EDUARDO PALOMARES

el que ahora pretenden reeditar algunos que solo piensan en su bolsillo y no en la seguridad e integridad de sus hermanos.

#### EL LLAMADO DE LA CONTRARREVOLUCIÓN HA GENERADO MÁS REVOLUCIÓN

Mientras en las redes sociales y en las trincheras enemigas algunos llaman a manifestarse contra el gobierno, en plazas y parques de Sancti Spíritus lo que prevalece es la tranquilidad ciudadana y la disciplina que exige el rebrote de la covid-19, por estos días empecinado con la cabecera provincial.

«Aquí el llamado de la contrarrevolución lo que ha generado es más Revolución», le dijo a la prensa Ramona Jacomino, una espirituana residente en el Reparto Kilo 12, una barriada duramente castigada por el contagio en los últimos días y también atendida en medio de las conocidas limitaciones que afronta el país.

Un periplo de *Granma* en horas de la tarde noche por el centro de la capital provincial, una ciudad de algo más de 100 000 habitantes, encontró a los espirituanos conversando desde la puerta de su casa y comentando la intervención del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sobre los recientes sucesos reportados en algunos puntos del país.

Ante provocaciones puntuales en la ciudad cabecera y en Trinidad, el pueblo y las organizaciones sociales al frente no tardaron en manifestar su respaldo al proyecto social cubano y, en particular, al gobierno y al Presidente Díaz-Canel.

#### ESTA CALLE SE LLAMA INDEPENDENCIA, Y ES PARA LOS REVOLUCIONARIOS

Los provocadores e instigadores del odio olvidaron un detalle a la hora de escoger uno de los escenarios para

orquestar la manifestación en la capital de Villa Clara.

No tuvieron en cuenta que la calle que pisaban se llama Independencia, palabra sagrada para los cubanos dignos, que son mayoría en este país.

Los cientos de santaclareños que salieron a esa arteria para responder con la dignidad que caracteriza a los hijos de la tierra de Marta Abreu y el Che, a los confundidos de buena fe y a los mercenarios que no quieren otra cosa que la anexión, sí recordaban la sagrada definición que nomina a esa calle.

### EN LAS CALLES PINAREÑAS MANDA EL PUEBLO

Como suele suceder los domingos, la calma reina en las calles pinareñas, donde la vida transcurre con la tranquilidad de siempre. Solo en la capital provincial, azuzado por la contrarrevolución que sigue órdenes desde Estados Unidos, un reducido grupo de personas intentó concentrarse en la avenida de la Alameda alrededor de las 4:00 p.m., con llamados al caos y a la desobediencia cívica.

Ante un hecho inusual en esta urbe, incitado desde el exterior a través de las redes sociales, el pueblo de Vueltabajo de inmediato se congregó en el lugar, para cortar el paso a los provocadores y reafirmar que las calles son de los revolucionarios.

Entre banderas y consignas, pinareños de todos los sectores expresaron su apoyo a esta gran obra que desde 1959 comenzó a transformar la vida de una provincia que hasta ese momento era considerada la cenicienta de Cuba, por sus índices alarmantes de pobreza.

Tras escuchar la alocución en la televisión cubana del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, para denunciar este tipo de hechos, parte de la población que hasta ese momento había estado ajena al tema, también expresó su rechazo a cualquier intento de subvertir el orden, a partir de la manipulación de la realidad del país y la compleja situación que ha provocado el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, en medio de la epidemia de la covid-19.

#### FIRMES LOS REVOLUCIONARIOS HOLGUINEROS FRENTE AL INTENTO DE DESESTABILIZACIÓN

Los revolucionarios genuinos, es decir, los que dan el pecho a las dificultades internas y presiones externas, no dudaron en oponerse resueltamente a los contrarrevolucionarios confesos y compatriotas



En Holguín, la respuesta popular de los revolucionarios. FOTO: GERMÁN VELOZ